

Le gouvernement alloue annuellement à cet hospice 1,300 piastres, c'est-à-dire, que le gouvernement pourvoit à l'entretien et à la nourriture de 18 invalides.

L'hospice pourvoit, à *même ses revenus*, aux dépenses de 150 autres, ainsi qu'à la vie et à l'entretien des 75 religieuses qui vivent dans l'établissement.

Le premier avril prochain sera le 200^e anniversaire de la fondation du monastère de Notre-Dame des Anges, dont l'histoire, non moins édifiante qu'intéressante, a été publiée en 1882, par une religieuse de cette communauté.

Théologie populaire

Devons-nous prendre plus soin de notre âme que de notre corps ?

Oui, nous devons prendre plus soin de notre âme que de notre corps, parcequ'elle est d'une nature bien supérieure à notre corps, et qu'en la perdant nous perdons Dieu et le bonheur éternel.

Toute personne de bon sens prendra toujours plus soin de ce qui a le plus de valeur. C'est pourquoi on regarderait, avec raison, comme insensé, celui qui ayant cent piastres dans un porte-monnaie de dix centins, n'hésiterait pas à les jeter dans la rue, dans la crainte de détériorer son porte-monnaie. Cependant, celui qui sacrifie son âme en ne voulant rien refuser à son corps est infiniment plus insensé. En effet, le corps et l'âme, séparés momentanément par la mort, seront réunis un jour ; par conséquent, nous devrions essayer d'oublier un peu le corps et travailler à lui assurer sa place dans le ciel avec l'âme.

On n'aurait pas une haute idée de l'intelligence d'un enfant qui, ne s'occupant que de la queue de son cerf-volant, laisserait ce dernier se mettre en pièces. S'il eût pris soin de tenir le cerf-volant lui-même à une hauteur suffisante et hors de tout danger, la queue, solidement attachée, l'aurait certainement suivi ; et, même dans le cas où elle se fut entortillée, elle courait une grande chance de se dérouler pendant que le cerf-volant s'élevait dans les airs. Une fois le cerf-volant en pièces—la seule chose qui eût quelque valeur—que servira à cet enfant d'avoir préservé de tout accident le chiffon qui en faisait la queue ? De même, à quoi nous servira notre corps si nous perdons notre âme ? Si nous avons deux âmes, nous pourrions en risquer une ; mais nous n'en avons qu'une seule. Par conséquent, sau-